

《单词百科:Jaycee是什么意思?Jaycee怎么发音?Jaycee的解释和用法》

英语单词Jaycee是什么意思?Jaycee怎么读?Jaycee怎么发音?简答网为您整理了Jaycee的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



Jaycee怎么读

Jaycee的读音:[' d ʒ e ɪ si :]

Jaycee的意思

1、[人名] 杰西, 杰茜 (女名);

Jaycee的双语例句

1、Jaycee's idol is Michael Jackson.

迈克尔杰克逊是房祖名的偶像。

2、Jackie has been married to Lin Feng-Jiao since 1982 and has a son, actor-singer

Jaycee Chan.

成龙于1982年与林凤娇结婚并育有一子——演员、歌手房祖名。

3、Jaycee is a fan of Michael Jackson.

房祖名是迈克尔·杰克逊的粉丝。

4、Jaycee has had several run-ins with his father over the years and in 2011, Jackie Chan said he would not be leaving his fortune to his son upon his death, but donating it to charity in order to force his son to earn his own money.

房祖名近年来与父多有争执，2011年成龙表示，他死后不会将财产留给儿子，他会把财产都捐给慈善机构，这样他的儿子就不得不自食其力了。

5、The first sequence is all about madness and mischief as a single mother (Zhuo Yun) drives her devoted son (Jaycee Chan) to distraction with her daredevil antics in pursuit of tranquility.

第一个故事讲的是关于疯狂和破坏，一个单身母亲（周韵），因其追求安全宁静的古怪行为，总是搅乱她儿子（房祖名的正常生活）。

6、Authorities say that Phillip Garrido kept Jaycee Lee Dugard, now twenty-nine years old, in his backyard.

官方称，Phillip Garrido将现年29岁的Jaycee Lee Dugard关在后院。

7、He is facing charges for allegedly keeping Jaycee Dugard captive for 18 years.

因奴役Jaycee Dugard 18年之久，Garrido正面临指控。

8、Phillip and Nancy Garrido pled not guilty to charges related to the disappearance of Jaycee Dugard.

Phillip和Nancy面对Jaycee Dugard失踪的指控并未认罪。

以上是简答网为您整理的Jaycee怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关于Jaycee的

用法、Jaycee的释义、Jaycee的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/Jaycee>